
Acta de reunión de la comisión de divulgación de la ETSIA 

 

Fecha: 25 de marzo de 2022 

 

Asistentes: D. Luis Pérez Urrestarazu, D. José Enrique González Zamora, D. Jose María Delgado 

Sánchez, Dña. María José Martín Palomo García, Dña. Mireia Corell González, D. Gael Bárcenas 

Moreno y D. Juan Nieto Cantero. 

Orden del día 

1. Constitución de la comisión y puesta en marcha 

2. Definición de tareas y propuestas de ideas 

3. Ruegos y preguntas 

 

1. Constitución de la comisión y puesta en marcha 

Se consensua, que tal y como viene recogido en los reglamentos de las comisiones de centro de 

la ETSIA, el secretario sea la persona más joven de la comisión, adjudicándole el puesto a D. Juan 

Nieto Cantero. Quedan asignados de esta manera los cargos de la comisión siendo D. José 

Enrique González Zamora director de la Comisión y D. Juan Nieto Cantero secretario de esta. 

ACUERDO 1 C.D./ 02-03-22. Por unanimidad se acuerda que el secretario de la comisión sea D. 

Juan Nieto Cantero y director, D. José Enrique González Zamora. 

2. Definición de tareas y propuestas de ideas 

Se acuerda que los objetivos de esta comisión serán: incentivar la divulgación en la ETSIA a través 

de diversas actividades para dar a conocer, por un lado, a los alumnos, cuales son las tareas de 

investigación de los profesores, y por otro, divulgar de manera externa a la ETSIA, el contenido 

de su investigación, con el objetivo de darle mayor visibilidad. 

A continuación, comienza un turno de exposición en el que los miembros de la comisión 

proponen diversas actividades para cumplir los objetivos anteriores. 

En primer lugar, D. Luis Pérez Urrestarazu recuerda la existencia del concurso de videos de 

divulgación científica, que también se ha aprobado para la realización en este curso. Este 

consiste en la producción de videos por parte de los alumnos entrevistando a profesores de la 

escuela mostrando su investigación.  Se discute sobre la viabilidad de convocar el concurso la 

semana siguiente a la presente reunión y elegir fecha final de presentación de videos para el 

viernes anterior a la celebración de San Isidro. Finalmente se decide convocar el concurso de esa 

manera, siendo la fecha final de presentación de videos el día 6 de mayo.  

D. Luis Pérez Urrestarazu también expone que en la semana de San Isidro se va a realizar una 

jornada en la que asistirán diferentes empresas del sector, lo que puede ser muy importante 

para los alumnos. 

Entre otras actividades externas a la Semana de San Isidro, D. Juan Nieto Cantero propone hacer 

una actividad denominada “AgroCafe” en la que un profesor, durante el momento del descanso 



entre 10:20 y 10:50, dará una pequeña exposición informal sobre lo que hace en su línea de 

investigación. Lo ideal para que haya una mayor asistencia, es que en el evento se ofrezca café 

y dulces para los presentes. A la comisión le parece interesante y se plantea realizarlo en la 

semana de San Isidro, teniendo como primer invitado al Dr. Gregorio Egea. 

Se propone también la posibilidad de asistir a institutos a dar charlas de divulgación desde la 

Escuela. D. Luis Pérez recuerda que actualmente existen unas jornadas de puertas abiertas para 

dar a conocer la escuela a futuros posibles alumnos interesados.  

Los miembros de la dirección de la Escuela informan de la voluntad de cambiar el logo del centro, 

pues el actual pertenece en realdad al colegio de ingenieros. Con esta medida se persigue 

fomentar el sentimiento corporativo y de unidad de escuela. De la misma manera, se expone 

que se dispone de un presupuesto con el que sería buena idea hacer merchandising, a ser posible 

con el nuevo logo. Este material será o bien para repartir a los alumnos de nuevo ingreso o a los 

asistentes externos a cualquier evento a modo de regalo. Dña. María Jose Palomo, enviará un 

correo a los miembros de la comisión con la información de la empresa a la que se puede solicitar 

el merchandising. La comisión deberá buscar material atractivo y presentarlo en la siguiente 

reunión. Para ello, Dña. Mireia Corell propone crear un drive, para que todos los presentes vayan 

añadiendo el material que les parezca interesante. Será esta la encargada de su creación y de 

enviarle la información al resto de la comisión. Algunos de los artículos que se discuten en la 

reunión que podrían ser interesantes son tazas, bolígrafos, bolsas o mochilas. Esto se concretará 

en la siguiente reunión. 

ACUERDO 2 C.D./ 02-03-22. Se decide convocar el concurso de videos de divulgación científica 

cuya fecha de finalización de presentación de propuestas será el 6 de mayo del presente año. 

Se acuerda realizar la actividad “AgroCafe” para la semana de San Isidro con el Dr. Gregorio Egea 

como invitado. Por último, se consensua la creación de un documento de drive para aportar los 

productos de merchandising más interesantes para discutirlos en la próxima reunión. 

3. Ruegos y preguntas 

No hay intervenciones 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la comisión de investigación, De 

todo lo cual, como secretario doy fe con el VºBº del Director. 

 

VºBº del Director                                                        El Secretario 

 

 


